

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0009/2015/AN

Antragsteller: CDU, HD'er

Antragsdatum: 24.02.2015

Federführung:

Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Lückenschluss Fuß- und Radweg Diebsweg

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 14. Oktober 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	05.03.2015	Ö		
Bezirksbeirat Pfaffengrund	14.07.2015	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	16.09.2015	Ö		
Gemeinderat	08.10.2015	Ö		

Antrag Nr.:

0009/2015/AN

00250015.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 05.03.2015

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Pfaffengrund vom 14.07.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 16.09.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0009/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Thomas Barth, stv. Vors., Schriftführer
Waseem Butt, stv. Vors.
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 02. Februar 2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Lückenschluss Fuß- und Radweg Diebsweg

Zur Begründung:

In den letzten Monaten herrscht hier ein reger Verkehr von Fußgängern und Radfahrern. Da die Straße sowieso recht eng ist und im Diebsweg eine Lücke im Fuß- und Radweg besteht, kommt es insbesondere in Höhe des Friedhofes teilweise zu lebensgefährlichen Situationen. Zur Sicherheit aller muss hier schnellstmöglich Abhilfe durch den Lückenschluss des Fuß- und Radweges geschaffen werden.

**gezeichnet CDU-Fraktion,
gezeichnet HD'er-Fraktion**